



Terpel inaugura servicio especial para motociclistas

El detallista de combustible Terpel lanzó el 12 de junio una nueva oferta de servicios para los más de 5.1 millones de motociclistas que circulan hoy en Colombia, de acuerdo a un comunicado de la empresa.

“La compañía presentó sus nuevas islas exclusivas para motos con un diseño moderno inspirado en las carreras de motos con elementos que evocan dichas competencias: arcos de salida y meta, marcas de piso, posiciones de llenado similares a las posiciones de largada, en general todos los elementos de diseño harán sentir a los motociclistas en una carrera de motos GP,” dijo Terpel.

Estas islas cuentan con un surtidor diseñado exclusivamente para motocicletas, que permitirá atender cuatro motos en simultánea. Además, los motociclistas tendrán a su disponibilidad todo el portafolio de lubricantes y servicios adicionales que incluyen desde aire y aditivos hasta desodorizadores de casco.

Este innovador servicio estará disponible inicialmente en cerca de 10 estaciones de servicio distribuidas en ciudades como Bogotá, Medellín, Cali, Pereira, Neiva y Barranquilla, entre otras. La compañía tiene planeado expandir este servicio a más regiones del país en los próximos años.

Sylvia Escovar, presidente de Terpel, dijo que el equipo que atenderá estas islas, además de ofrecer un servicio cálido y amable, tiene conocimientos en mecánica básica de motos como retorqueo y ajuste de cadena, con el fin de ayudar a los usuarios y brindar un servicio completo, y estarán dotados de un uniforme diferente, inspirado en el mundo de las dos ruedas. Así mismo, todos los despachadores de la isla son usuarios de moto.